

# *La Russie accuse la Grande Bretagne de mentir sur l'affaire Skripal*

---



Moscou, 4 mai (RHC)- La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, María Zaharova, a dénoncé les mensonges de la Grande Bretagne dans l'affaire de l'empoisonnement de l'ex-double agent Sergueï Skripal et de sa fille Julia.

«Le brouillard se dissipe et de multiples mensonges du gouvernement de Theresa May deviennent plus visibles. Le premier mensonge du gouvernement de Theresa May consiste en ce que des experts britanniques auraient établi le pays producteur de la substance chimique qui aurait servi à empoisonner les Skripal. Cette affirmation a été démentie par les experts britanniques eux-mêmes, en la personne du chef du laboratoire de Porton Down», a-t-elle écrit sur Facebook.

Elle a expliqué qu'un autre mensonge se réfère aux présumés motifs de la Russie pour porter atteinte à la vie de Skripal qui a été condamné à 13 ans de prison pour espionnage et gracié en 2014, année à laquelle il a été échangé contre des agents russes.

María Zakharova a également relevé que Londres avait suffisamment d'intérêts pour orchestrer une provocation avec le prétexte de l'attentat contre Skripal pour entamer des actions contre la Russie y

compris l'application de sanctions unilatérales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161523-la-russie-accuse-la-grande-bretagne-de-mentir-sur-laffaire-skripal>



**Radio Habana Cuba**